

Sheinbaum y gobernadores de 4T defienden reforma electoral

TANYA ACOSTA

Los gobernadores de la 4T y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, salieron al paso para defender la reforma electoral promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador, frente a la marcha en defensa del INE a realizarse el próximo domingo.

Sobre este tema que ha generado opiniones encontradas, Sheinbaum simplemente comentó: "Sí a la democracia", y sobre el particular, resaltó que la reforma electoral de AMLO busca fortalecer la democracia del país y reducir los costos de los procesos electorales.

Esto, en el marco de las marchas que se llevarán a cabo en 36 ciudades de México en defensa del INE el próximo 13 de noviembre.

"Las y los gobernadores y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, que somos parte de la Cuarta Transformación de la vida pública de México, manifestamos nuestro apoyo a la iniciativa de reforma electoral que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador para fortalecer nuestra democracia con una mayor participación del pueblo y reducir los altos costos de los procesos electorales para que sean destinados al bienestar social".

Gobernadores de la 4T y la mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum, consideraron que la reforma electoral fortalece la democracia, pese a lo que defienden los conservadores.

De acuerdo con los gobernantes miembros del movimiento de transformación del presidente, la 4T, esta reforma no debilita al Instituto Nacional Electoral (INE).

"Respaldamos la encuesta profesional e integral con la que fue realizada la propuesta del presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, para conocer la voluntad de la gente al respecto. Escuchamos con respeto la voz del pueblo, origen de toda decisión en una República plenamente democrática como la que hoy estamos empeñados en construir", aclararon.

Asimismo, Claudia Sheinbaum y gobernadores de la 4T aseguraron que esta reforma electoral no propone el debilitamiento del INE como "expresan los conservadores".

De acuerdo con los gobernantes, la reforma es fundamental para que "nuestras instituciones y procesos electorales respondan con claridad".

De igual manera, Claudia Sheinbaum y gobernadores de la 4T defendieron las bondades de la Reforma Electoral promovida por López Obrador.

De acuerdo con los gobernadores, con la reforma al INE se busca fortalecer al instituto, así como anclarlo a la voluntad ciudadana mientras se reduce sig-

nificativamente el financiamiento de todos los partidos políticos.

Además de disminuir el número de diputados y senadores y pasar el sistema de cuotas partidistas a la elección directa mediante voto popular de consejeros electorales y magistrados del Tribunal Electoral

Así como para evitar que las instituciones no se muevan bajo "arreglos cupulares" y por intereses particulares que solamente distorsionan la justicia y transparencia que deben de caracterizar la democracia de México.





Claudia Sheinbaum, mandataria capitalina

